

Donnerstag, 6. April 2017

um 20.00 Uhr, Grosser Saal,
Gemeindezentrum Mönchhof



Einladung zur Gemeindeversammlung

Geschäftsliste:

1. Genehmigung der Anpassung des Privaten Gestaltungsplanes für einen Teilbereich des Gebietes Silbergrueb, im Zusammenhang mit dem Projekt «DasHaus» (Wohnen im Alter mit Service) der Siedlungsgenossenschaft Sunnige Hof.
2. Festlegung der Restatement-Variante «Übernahme Restbuchwerte» für die Überführung des Verwaltungsvermögens im Rahmen der Umstellung auf die neue Rechnungslegung HRM2 per 1. Januar 2019.

Am **Montag, 20. März 2017 um 19.30 Uhr** findet im Gemeindezentrum Mönchhof, grosser Saal, eine Informationsveranstaltung über die geplante Anpassung des Privaten Gestaltungsplanes Silbergrueb statt. Gerne informiert Sie der Gemeinderat im Detail und freut sich auf Ihre Teilnahme (**siehe Rückseite**).

Den ausführlichen Weisungstext betreffend der Gemeindeversammlungsgeschäfte finden Sie ab dem 16. März 2017 auf der Gemeindehomepage: www.moenchaltorf.ch (unter Politik, Gemeindeversammlung). Sie können diesen aber auch bei der Gemeindeverwaltung am Schalter beziehen oder telefonisch (044 949 40 10) bestellen.

Die Projektunterlagen wie auch die Anträge mit den dazugehörigen Akten für die Gemeindeversammlung liegen ab Donnerstag, 23. März 2017 in der Gemeinderatskanzlei während den normalen Öffnungszeiten auf. Eine Voranmeldung ist nicht nötig.

Montag, 20. März 2017

um 19.30 Uhr, Grosser Saal,
Gemeindezentrum Mönchhof



Einladung zur Informationsveranstaltung

über die vorgesehene Gestaltungsplanänderung und das Projekt
«DasHaus» der Siedlungsgenossenschaft Sunnige Hof



Die Siedlungsgenossenschaft Sunnige Hof beabsichtigt im Gebiet Silbergrueb ein Haus mit Service zu erstellen.

«DasHaus» umfasst 2–3½-Zimmer-Wohnungen in denen die Bewohner/innen bleiben können, auch wenn sie altersbedingt Unterstützung benötigen. Das wird ermöglicht durch spezielle Serviceleistungen wie Reinigung, Verpflegung, Wäscheservice, Ferien-

betreuung für die Wohnung und ambulante Pflegedienstleistungen. Auch für jüngere Bewohner soll ein Teil dieser Mietwohnungen offen stehen. Weiter geplant sind Wellness- und Fittnesseinrichtungen. Ergänzt wird «DasHaus» durch eine kleine Pflegeabteilung und ein öffentliches Bistro.

Die Realisierung des Projektes erfordert eine Änderung am Privaten Gestaltungsplan Silbergrueb. Diese wird der Gemeindeversammlung vom 6. April 2017 beantragt (siehe Rückseite).

Um Sie ausführlich über die geplante Änderung des Privaten Gestaltungsplanes Silbergrueb und über das Projekt «DasHaus» zu informieren, laden wir Sie herzlich zu dieser Veranstaltung ein.

Informieren Sie sich über dieses spannende Projekt und diskutieren Sie mit.